

Reference: BPBOXGER

EAN13: -

Enchufe Schuko de porcelana de pared

Acabado: Blanco, Negro



### Product short description:

La enchufe Schuko de porcelana de pared es el componente eléctrico fabricado con un material de alta calidad que garantiza seguridad y resistencia. Este enchufe con una tensión nominal de 250V es capaz de soportar una corriente de hasta 16A, y está equipada con una toma Schuko, que permite la conexión de aparatos eléctricos con enchufes de dos clavijas y toma de tierra.

¿Qué se entiende por enchufe schuko de porcelana?

Un enchufe Schuko de porcelana es un enchufe eléctrico de dos clavijas y con conexión a tierra, fabricado en porcelana en color blanco o negro. Este tipo de toma se suele utilizar en ambientes domésticos o en contextos donde se requiere un alto grado de seguridad y resistencia, ya que la porcelana es un material altamente resistente al calor y los esfuerzos mecánicos. Gracias a su forma y su diseño elegante y su brillo y pureza, también se puede utilizar como elemento decorativo en ambientes modernos y refinados.

¿Qué ventajas ofrece un enchufe Schuko de porcelana?

La porcelana es un material muy fuerte, que puede soportar altas temperaturas y resistir la corrosión. Por estas razones, la porcelana se suele utilizar para fabricar productos y componentes eléctricos, como enchufes, aislantes y

cajas de derivación .

¿Cuáles son las características de seguridad del enchufe Schuko de porcelana de pared?

Este enchufe está equipado con **pantallas de protección contra la entrada accidental y voluntaria en partes bajo tensión**, que garantizan la máxima seguridad. Además, la porcelana es un material aislante, que impide el paso de corriente eléctrica entre los distintos componentes de un sistema, aumentando aún más la seguridad ante posibles cortocircuitos en un sistema construido cumpliendo la ley.

¿Por qué elegir un enchufe Schuko de porcelana?

Disponible en blanco o negro, es la opción ideal para aquellos que quieren crear un sistema eléctrico con un aspecto vintage, sin sacrificar la seguridad y la funcionalidad. Gracias a su construcción en porcelana, más bonito y resistente que la cerámica, esta toma es **resistente y duradera** y **garantiza una alta fiabilidad**. Además, es fácil de instalar en la pared y de usar, gracias a su forma ergonómica y conector Schuko estándar.

¿El enchufe Schuko de porcelana es apto para todo tipo de viviendas?

Esta toma Schuko es apta para todo tipo de viviendas ya que es compatible con la mayoría de sistemas eléctricos. Diseñado para garantizar la máxima seguridad y fiabilidad, se utiliza a menudo en entornos domésticos y profesionales. Además, la porcelana es un material resistente y duradero. No obstante, es importante comprobar la compatibilidad del sistema eléctrico de tu hogar antes de instalar un enchufe Schuko de porcelana. En caso de duda, recomendamos consultar a un electricista profesional.

En conclusión, el enchufe Schuko de porcelana de pared es la elección ideal para aquellos que buscan un conector eléctrico seguro y resistente; y para amantes de los accesorios de estilo vintage, perfectos para crear un ambiente de época en su hogar.

## Product description:

Enchufe Schuko 2P+T 16A de porcelana de pared (toma italiana/alemana):

- Dimensiones: Ø 65 mm, h 50 mm
- Color blanco o negro
- Marca de calidad CE
- Tensión nominal: 250 voltios CA
- Frecuencia: 50-60Hz
- Corriente nominal: 16A
- Tipo de conexión: terminal de tornillo

Fijación a pared - Tornillos y tacos incluidos

Nota:

- Utilizar sólo en interiores
- Haz que personal especializado lo instale
- Para uso en luminarias y luminarias con enchufes tradicionales
- Utiliza únicamente cables textiles con doble aislamiento (como Creative-Cables)
- El primer aislador/sujeción a la pared debe colocarse a una distancia máxima de 5 cm del enchufe, interruptor o caja de conexiones. Los siguientes deben colocarse a intervalos de 80-100 cm.

Pequeñas imperfecciones no deben atribuirse a un defecto de fabricación sino que constituyen una característica del producto y testimonian su especial manufactura artesanal.

## Product gallery:



